

Principales variables macroeconómicas

MACROECONOMÍA

SANTIZO ESPINOSA LEGMY YANET

PRESENTA EL ALUMNO:

MOYSES YONATAN PERES LOPEZ

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

6 CUATRIMESTRE “D” Administración de empresas

FRONTERA COMALAPA CHIAPAS

29 DE mayo 2020

INTRODUCCIÓN

En este ensayo argumentare sobre el tema de variables económicas que son todas aquellas pautas económicas, sociales, políticas y fiscales que marcan un rumbo hacia la economía de una sociedad en un periodo determinado y por lo que se hace un suma importancia para los administradores de empresas para conocerlas y que sepan interpretar los datos que presentan, para así poder guiar a la organización a la consecución de los objetivos aprovechando oportunidades que se presenten y minimizado las amenazas .

Y además esto tiene como objetivo presentar las variables económicas más importantes como lo muestra el incremento en los niveles de vida de la población de una sociedad, esta lo que es la inflación que es lo que indica un aumento generalizado en los niveles de precios de determinada economía, también el empleo y el desempleo que presentan los pobladores de un país, la oferta y demanda de determinada economía y las tasas de interés y el tipo de cambio. De dichas variables económicas que se presentan con sus respectivas definiciones, importancia, formas de medición y también las características que las conforman.

DESARROLLO

Las variables macroeconómicas son los que indican ósea los que toman en cuenta un así para poder comprender su verdadera realidad económica con relación a los demás países, y también conocer las variables económicas ayuda saber cuáles son las actividades con mayor potencial y en qué aspectos son más vulnerables ósea ya de manera posible toman decisiones que favorezcan a los ciudadanos de un país y fortifiquen a la economía.

¿Que son las variables macroeconómicas? Las variables económicas son aquellas que hacen referencia a la economía en un conjunto ósea ya sea de un país determinado o de un grupo de ellos. Y a pesar de todo eso la macroeconomía se centra en los índices de un crecimiento de desarrollo de un país, que no solo afecta a los gobiernos sin que también afecte directamente a los individuos.

Y las variables macroeconómicas más relevantes son:

Producto interior bruto (PIB): es la que hace referencia al valor de todas las mercancías producidas en un país durante un periodo de tiempo determinado y su variación se puede producirse por cambios en la producción o por cambios en los precios de los productos.

Hay dos tipos PIB. Por un lado está PIB nominal que toma en cuenta el valor actual de los bienes y servicios para el momento del estudio y también considera las otras variables como la inflación y la variación de los precios de un momento a otro. Y el PIB real es el que considera el valor de los bienes y servicios sin tomar en cuenta la inflación.

Tasa de inflación: a esto se refiere al aumento continuo del costo de los bienes y servicios que lleva al decrecimiento del valor adquisitivo de una moneda en particular es decir mientras más costosas sea un producto o servicio menos valor tendrá la moneda, y debido a esto se necesitan más unidades monetarias para adquirir dicho producto o servicio .

Gasto público: esto se refiere al capital empleado por las instituciones y organismos del estado a través de los gobiernos, para adquirir recursos y realizar inversiones que generen beneficios públicos, como salud, educación, transporte, empleo y en general una mejor calidad de vida para los ciudadanos.

Oferta y demanda: la oferta es a la cantidad de bienes y servicios que los proveedores puedan ofrecer en un mercado determinado durante un periodo, y la demanda tiene que ver con la cantidad de bienes y servicios específicos deseados por los habitantes de un país en un momento dado.

Balanza de pagos: es la que hace referencia a todos los intercambios económicos de un país con el exterior durante un periodo determinado.

Balanza comercial: es un componente de balanza de pagos a lo que esta variable se considera solamente las importaciones y exportaciones ocurridas entre un país y otros o sea que para conseguir este indicador se resta el valor de las exportaciones del valor de las importaciones: es decir es la diferencia entre lo que un país vende y lo que compra.

Tasa de desempleo: esto va al desempleo que existe entre la población laboralmente activa de un país que para adquirir este valor se toma el número de los ciudadanos en edad laboral que no tengan empleo y que estén buscando uno, y se divide entre el total de ciudadanos en edad laboral económicamente activos.

CONCLUSIÓN

Y en fin en conclusión a este tema las variables macroeconómicas son la información vital del ambiente externo que toda organización a nivel general debe analizar y estudiar de manera adecuada para poder hacer frente a las amenazas y aprovechar al máximo las oportunidades y que el crecimiento económico muestra un aumento en el producto interno bruto de un país por lo que en teoría el PIB per cápita ha de aumentar y eso no significa que el bienestar de la población en general se haya elevado en que la distribución de la riqueza no se hace de manera equitativa en fin acá concluyo con esto.